

Nueva mutación de gripe aviar ocasiona la muerte a una mujer en China



Pekín, 5 ene (RHC) Las autoridades sanitarias de China confirmaron este martes que una mujer de 26 años fallecida la semana pasada en Shenzhen (sur del país), había contraído el virus H5N6 de la gripe aviar, una cepa de la que por ahora sólo se han registrado seis casos, de los que cuatro fueron mortales.

La paciente murió el 30 de diciembre tras contraer el virus por contacto con aves, posiblemente en un mercado o en una granja, según expertos del Centro de Control y Prevención de Enfermedades de Shenzhen, ciudad vecina a Hong Kong.

La agencia oficial Xinhua también informó de un nuevo caso en la misma provincia (Cantón), concretamente en la ciudad de Zhaoqing, donde una mujer de 40 años se encuentra en estado grave por virus H5N6 y ha sido aislada, como en casos anteriores.

El primer caso de H5N6 se produjo en mayo de 2014 en la provincia central china de Sichuan.



Radio Habana Cuba